

県政功績者表彰

11月20日(土)、「アピオ甲府」で行われた「令和3年度県政功績者表彰式」において、堀之内可和さん（南部）が表彰されました。

堀之内さんは、南部町議会議員を16年（4期）務め、長年にわたり町政の発展に貢献しました。特に老朽化した南部橋の架け替えのため関係機関との調整に奔走し、安全な社会基盤整備の確保に努めるとともに、町議会議長として、効率的な議会運営のため議員定数削減を実現しました。

また、山梨県町村議会議長会会長として、県内町村による広域行政の円滑な運営に尽力するなど、地方自治の発展に尽くした功績が高く評価されての受賞となりました。

おめでとうございました！



受賞おめでとうございます！

10月30日(土)、小瀬スポーツ公園体育館で令和3年度公益財団法人山梨県スポーツ協会表彰式が行われ、志村純子さん（成島）が、山梨県体育功労者表彰を受賞されました。

志村さんは、長年ソフトボールに親しみ、山梨県ソフトボール協会の記録員として活躍し、大会運営に貢献してきました。その功績が認められ、今回の受賞となりました。

また、本町においても平成14年から体育指導員、スポーツ推進委員として長年に渡り体育・スポーツの振興に尽力されています。

おめでとうございました！

山梨県体育功労者表彰

平和の誓い ～南部町戦没者慰靈祭～

11月9日(火)、南部町文化ホールで「南部町戦没者慰靈祭」が来賓・遺族らが出席する中、厳かに行われました。

334柱の英靈を偲んで黙祷を捧げ、冥福を祈りました。出席者による献花も行われ、英靈を偲びと共に、悲惨な戦争を二度と起こしてはならないと、平和への決意を誓いました。



恒久平和を誓う

